

## 小児科について

### 【ご意見】

小児科に受診できず困っています。

ネット予約も開始から1分でうまるレベルです。

普段は小児科以外の受診もしますが、熱があると他の医療機関へいくように、とのこと。

小児科の受け入れ人数を増やすか、臨時で小児科も対応できる機関をつくるべきです。

他県で幼児の死亡があったため、とても不安です。

だれかが亡くなってからではおそいので、是非早急に対応してほしい。

このたびは貴重なご意見をいただき、誠にありがとうございます。お寄せいただきました内容につきまして、下記のとおりご回答申し上げます。

### 【回答：健康推進課】

小児科の受け入れについてご意見をいただきましたが、現在新型コロナウイルス感染症拡大により、長野圏域の感染警戒レベルが6となり、医療非常事態宣言が発出されております。市内医療機関も受診者や予約者数を増やして対応いただいておりますが、受診希望者が増え続け、医療が逼迫しています。また、医療機関にはワクチン接種へのご協力もいただいております、受け入れ人数を増やすことは困難な状況です。

長野県の地域医療構想では、長野医療圏域で機能を分担し、相互に連携・対応していくこととしています。近隣の医療機関の受診についてもご検討いただくか、発熱や倦怠感などの症状がある方で、相談する医療機関に迷う場合は「受診・相談センター（長野保健所）026-225-9305」にご相談いただきますようお願いいたします。明らかに症状が重い場合は、119番に電話して、落ち着いて救急車を要請してください。

新型コロナウイルス感染症の「みなし陽性」や自己検査の協力等についても長野県において運用を開始しました。これにより、医療の逼迫の解消が期待されるではありますが、何卒ご理解ご協力をお願いいたします。